

L'association Voix et musique propose deux concerts gospel

Happy Gospel donnera deux concerts exceptionnels le 14 janvier dans la cité. Rencontre avec Dominique Bresciani, chef de chœur et membre de l'association Voix et Musiques.

Parlez-nous de l'association Voix et Musiques et chorale Happy Gospel ?

L'association Voix et Musiques a été créée il y a quelques années déjà par un groupe d'amis ayant simplement envie d'être ensemble et de chanter. Pas besoin de connaître le solfège, le gospel est un chant de transmission orale, une bonne oreille, une bonne mémoire suffisent pour chanter. Aujourd'hui, le but de l'association est de faire découvrir les chants gospel et chants du monde par l'intermédiaire de la création de chorales et d'événements musicaux. Notre objectif est également de développer le chant thérapeutique et la musicothérapie. Notre chorale s'appelle Happy Gospel, le choix de ce nom n'est pas un hasard. La joie est fondamentale quand on chante ces chants-là. L'objectif est de passer un très bon moment ensemble au milieu de la semaine avec beaucoup de rires et beaucoup de travail. Se retrouver est un plaisir. Depuis 2021, un groupe s'est mis en place avec bonheur à Mérindol à la Minoterie. En 2022, notre chorale est constituée



Après avoir chanté à Venelles, à l'automne dernier, Happy Gospel donnera deux concerts exceptionnels le 14 janvier dans la cité.

/PHOTO DR

d'une quarantaine de choristes.

Votre association a mis en place des chorales inclusives ?

Être ensemble, chanter ensemble est un des autres objectifs de notre association. L'inclusion culturelle est au cœur de nos préoccupations, c'est ainsi qu'est né le Chœur des Cyprès en 2019 au foyer de vie la maison du parc aux cyprès de Villelaure. Moi-même, Alexis et Valérie éducateurs se sont dits "chiche on y va". Nous l'avons rêvé et nous

l'avons fait, merci à la direction de la Maison des Cyprès de nous faire confiance et d'avoir accepté ce beau projet et merci aux jeunes chanteurs. Nous avons également créé cette année grâce au soutien de son animatrice et de la direction de l'Ehpad, une chorale qui se veut également inclusive dans un Ehpad du 04. Ensemble, nous nous enrichissons de nos différences et nous sommes plus forts. Cette année, notre ambition est de proposer la création de chorales à d'autres foyers de vie dans le

Vaucluse et les Bouches-du-Rhône. Nous avons obtenu une subvention de la fondation Marie-Pierre Crosnier Mangeat qui nous aide à concrétiser ce beau projet.

Propos recueillis
par Delphine FOUQUE

Samedi 14 janvier, Espace de Gruze, chapelle de l'hôpital, 17 heures 1er concert et à 19 heures 2^e concert. Libre participation. Emmanuel Pi Djob sera présent les 6 et 7 mai, pour une master class sur la thématique des musiques gospel et africaines. Renseignements au ☎ 06 74 47 91 31